

En una fugaz sesión, el Congreso en pleno le dio trámite a la dimisión.

En menos de 15 minutos y con la llegada presurosa de varios congresistas, el Congreso aprobó este miércoles la renuncia del magistrado Carlos Ardila Ballesteros y citó para la próxima semana la elección de su reemplazo.

Augusto Posada, presidente de la Cámara, encabezó la sesión relámpago que se realizó en el Salón Elíptico -sede de la Cámara.

La ley indica que para aceptar la renuncia se debe reunir el Congreso en pleno y hacer una votación ordinaria ya que se trata de un tema de trámite.

Ardila Ballesteros, quien se desempeñaba como presidente del Consejo Nacional Electoral, presentó su renuncia la semana pasada.

El exmagistrado fue elegido en el tribunal electoral a nombre de Cambio Radical, partido al que se espera que las demás colectividades le respeten ese cupo.

REDACCIÓN POLÍTICA

<http://www.eltiempo.com/politica/renuncia-de-magistrado-del-consejo-electoral-carlos-ardila-ballesteros-12801447-4>